

Lunes, 6 de noviembre de 2023

Boletín de Prensa Nro. 006-2023

Draga Francisco de Orellana llega a Autoridad Portuaria de Esmeraldas



Esmeraldas. Durante el fin de semana, la Draga Francisco de Orellana, arribó a los muelles de Autoridad Portuaria De Esmeraldas, para llevar en marcha el dragado de mantenimiento de la dársena y canal de acceso de Autoridad Portuaria De Esmeraldas y la que será encargada de extraer los sedimentos, hasta que la dársena y canal de acceso de APE cuenten con una profundidad de 12.5 metros en marea baja.

El buque Francisco de Orellana se encuentra acoderado en el muelle #3 de @APEsmeraldas, a la espera de cumplir con ciertos trámites, que permita a la tripulación operar de manera óptima, bajo todos los procedimientos de ley establecidos.

Se espera que los trabajos inicien el miércoles 08 de noviembre, cuyo objetivo será el de permitir que buques comerciales de mayor calado, puedan ingresar a los muelles de APE sin complicaciones ni contratiempos.

La Draga Francisco de Orellana cuenta con un brazo metálico y una tolva (bodega) de 1.500 metros cúbicos de capacidad y está equipada para causar el menor impacto ambiental posible. Este equipo es capaz de remover el material del fondo marino, mientras navega y lo deposita mar afuera a 3.1 millas náuticas.

La responsabilidad del Plan de Acción Ambiental, estará a cargo de Autoridad Portuaria Esmeraldas como operador del Puerto Comercial, así como también de la empresa contratista de efectuar los trabajos de dragado (Armada Nacional).